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Présents :  
Jean-Pierre FAVRE, le maire - Jean-François LAMBERT, Christian BACHELLARD, Philippe MIGUET, 
Marie-Laure GIROUD, Adjoints 
Michel BOUCHET, Béatrice BUTTIN, Béatrice COLOMB, Céline LIMOGE, Edith TRANCHANT, Ghislaine 
BUSSIOZ, Michèle FIEVET,  Sébastien AIME, conseillers municipaux, 
 

Pouvoirs : 
C. VASSET donne pouvoir à P. MIGUET  
C. AYMONIER donne pouvoir à Béatrice BUTTIN 
 
A été nommée secrétaire de séance : Ghislaine BUSSIOZ 
 
Le conseil approuve le compte rendu du 26 janvier 2023. 
 
 

Sujets soumis à délibération  

Demande de subvention au titre du fond interministériel de prévention de la délinquance 

pour l’extension du réseau de caméras de vidéoprotection. 

La commune peut bénéficier d’une subvention au titre du fond interministériel de 
prévention de la délinquance pour l’extension du réseau de caméras de vidéoprotection.  
 
Il est proposé de présenter un dossier relatif aux travaux d’extension du réseau de caméras 
de vidéoprotection existant. 
 
Le conseil municipal, après délibération, sollicite à l’unanimité une subvention au fond 
interministériel de prévention de la délinquance pour l’extension du réseau de caméras de 
vidéoprotection pour financer ces travaux en 2023. 
 

Reconduction de la convention d’intervention du chantier Local d’insertion 

 
 

La commune souhaite renouveler la convention d’intervention du Chantier Local d’Insertion 
(CLI) proposé par la Communauté d’Agglomération du Grand Annecy. 
 
Le tarif proposé est de 9975 € pour 25 jours d’intervention (c.f. devis ci-joint). 
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Le conseil municipal, après délibération, approuve la reconduction de la convention 
d’intervention du Chantier Local d’Insertion (CLI) proposé par la Communauté 
d’Agglomération du Grand Annecy. 
 

Sujets divers :  

Présentation du projet de la nouvelle école et désignation du lauréat du concours d’architecte pour 

la construction de la nouvelle école. 

L’ouverture des plis a eu lieu en présence de la commission appel d’offres, de 2 architectes conseils 

et de l’AMO. 

Présentation des 3 projets : après plusieurs heures de réflexion, la commission a souhaité soumettre 

aux membres du conseil ses échanges avant de choisir entre les 2 projets qui restent en concurrence. 

(projet 1 : cabinet Link architecture et le projet 2 : cabinet Ferré Poncet). 

Après présentation de ces deux projets, le conseil souhaite que les deux architectes soient 

rencontrés afin de pouvoir échanger et ainsi faire un choix définitif et désigner le lauréat. 

- Cloche et horloge de l’église de nouveau fonctionnelles. 
- Salle des associations : Un éclairage extérieur supplémentaire a été installé pour éclairer le 

parking le soir. 
- Vérification en cours des lampadaires de la commune qui sont défectueux. 
- Radars pédagogiques mis en place à chaque entrée du chef-lieu sur la RD3. 
- Volets BSO posés à l’école maternelle, la garderie et la bibliothèque. 
- Action pour les composteurs individuels financés par l’intercommunalité Rumilly Terre de 

Savoie : 2 permanences sur Marigny St Marcel seront organisées pour la distribution. 
- Enquête sur les logements décents lancée par l’Intercommunalité. 
- Etude concernant le chef-lieu : Recherche d’un cabinet d’étude qui pourra nous aider dans le 

choix d’urbanisation que l’on souhaite au niveau de notre Chef-lieu dans les années à venir. 
- Commission Eaux et Assainissement : risque de sécheresse important. Les réserves sont très 

basses pour la saison et le problème de pollution aux PFAS de 2 nappes phréatiques 
importantes à Rumilly ampute d’autant nos réserves d’eau potable. Le Grand Annecy permet 
provisoirement de pallier ce manque d’eau. Des études sont en cours au niveau de 
l’intercommunalité et des services de l’état. 

- Mises en souterrain des réseaux au Vieux Marigny seront plutôt réalisés fin 2023. 
- Don d’une photocopieuse à la mairie par un habitant de la commune. Elle sera installée dans 

notre nouvelle salle des associations. 
- Sapins élagués vers le four à pain. 

 
La séance est levée à 22h45 

Le Maire, 

        Jean-Pierre FAVRE 


